
１ 

令和５年９月第１９回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 井上 倫太郎 

（一問一答方式） 

長井浜公園を中心と

した長井浜のあり方

について 

平成２７年度に行橋市海岸地域観光振興基本構

想が策定され、長井浜については砂浜を活用した

ビーチスポーツの交流拠点と位置づけており、コ

ート・トイレ・シャワー・駐車場などビーチスポ

ーツに関わる環境整備が掲げられており、平成３

０年に長井浜公園の整備が完了しました。新たな

賑わいの創出としてビーチイベントの開催もあ

げられています。基本構想の中には、基本方針と

して「地元のコンセンサスが得られる実現性の高

い事業体制を構築する」として、長井浜では運営

体制の構築・運営ルールの整備を目的に（仮称）

長井浜ビーチスポーツプロジェクト会議を発足

し、長井浜の維持・管理・運営に関する体制を構

築し、自足的で公益性の高い運営ルールを整備す

ると記載されています。昨今の長井浜公園内の宿

泊施設やビーチイベント開催時の不具合など、地

元のコンセンサスをどの様に得ていくのかを問

う。 

第６期行橋市障がい

福祉計画及び第２期

行橋市障がい児福祉

計画 

・計画策定の目的 

・計画策定の体制（諮問する際に、どの様な理念

やビジョン・ミッションを共有？） 

・以前から提案していた共生という観点について 

工藤市長の市政運営

について 

・公約について 

・フェアネスと執行機関の執行権の範囲に属する

事項について 

・工藤市長の組織運営について（全所管対象） 

 ⇒理念・ビジョンなどマネジメントについて 

 ⇒市長としての意思決定・決断力 

・その他市政運営全般 

２ 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

福祉行政について ①ＨＰＶワクチンについて 

教育行政について ①子ども議会について 

②食育と弁当の日について 

住環境問題について ①空き家対策について 

②ゴミ対策について 

③水道管老朽化に伴う布設替えの進捗について 



２ 

令和５年９月第１９回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

３ 德永 克子 

（一問一答方式） 

学校教育行政 学校・児童生徒の現在の課題：市行政の責任 給

食無償化 奨学金制度 

不登校児童・生徒に対する対応策 

教育委員会の果たす役割 

学校のすべての教室・体育館への冷暖房施設・空

調施設 

子育て応援施策 入院する子につきそう家庭への支援 

「すまいる」にバスを 

個人情報保護行政 市民の個人情報を保護するための、行政運営 

条例・規則等の制定 

交通弱者対策 免許証返納者への施策 

交通弱者の移動支援策の制定 

築城基地問題 7月の「日米共同訓練」の危険性 

今の築城基地の状況 

米軍基地化に対し、行橋市として行うべき行政 

戦跡の保護 

４ 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

通学路・歩道の安全対

策について 

① 近年の児童、生徒の交通事故について 

② 安全対策について 

③ 県との連携について 

④ 地域の要望案件について 

行橋市の目指す未来

像について 

① 都市計画、社会インフラ整備を含む展望につ

いて 

② 人財育成の考え方について 

③ 職員の福利厚生、資格取得、スキルアップに

ついて 

④ 職員の副業について 

入札・契約制度全般に

ついて 

① 電子入札制度の導入について 

② 本市の考え方について 

５ 鳥井田 幸生 

（一問一答方式） 

行財政運営について ・平成筑豊鉄道に関する事。 

・ゴミ問題に関する事。 

・指定管理者制度に関する事。 

・財政全般に関する事。 

・市営住宅に関する事。 
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令和５年９月第１９回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

６ 瓦川 由美 

（一問一答方式） 

市職員の職場環境等

について 

市民のために働く職員のモチベーション向上に

向け、職場の環境等は整っているのか現状と今後

の対応について 

・各種休暇取得について 

・職員のスキルアップ等について 

障がい者福祉行政に

ついて 

障がい者支援策について 

・災害時の支援等に対する現状と今後の対応につ

いて 

・手話言語条例制定について 

７ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

市内企業保護と市民

の雇用について 

①企業誘致のみならず既存の市内企業の流出を

抑止するために。 

②今後の市の方針について。 

高齢外国人の生活保

護が増えている要因 

①脱退一時金、およびかつての脱退手当等、公的

年金分野。 

②生活保護に関する運用の現状。 

③長期間にわたり年金を納付してきた外国人就

労者が無年金になる制度問題。 

④今後の市の方針について。 

行政の連続性につい

て 

①前政権の政策をどの程度引き継いでいく予定

なのか、ビジョンを問う。 

②今後の市の方針について。 

８ 田中 次子 

（一問一答方式） 

幼児教育・保育と小学

校教育の接続 

・就学前の子どもの育ちと課題 

・「小１プロブレム」の実態 

・推進体制について 

生涯スポーツについ

て 

・健康問題との関連 

・スポーツ推進施策の現状 

・中学校部活動について 

・スポーツによる地域活性化 

９ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

安心安全で住み続け

られるまちづくり（政

治姿勢） 

１公共工事（入札、契約制度の適正化・建設業許

可とランク付け） 

２決算内容と事業実績（決算の自己評価・評価に

値する事業・環境課事業及び上水道） 

３教育方針 

 

 

 

 

 


